

enlevé pour lui donner la récompense d'une vie entièrement consacrée à son service. . . . Il n'y a que deux ans que ce saint prêtre était venu exercer le saint ministère dans ce diocèse; il avait été près de trente ans religieux de la Congrégation des Chanoines Réguliers de l'Immaculée Conception. Il nous a déjà quittés, mais il vivra dans notre souvenir, dans nos prières, dans notre affection; car sa belle âme en brisant son enveloppe, comme Madeleine son vase d'albâtre sur les pieds de Jésus, a laissé un parfum dont le diocèse est embaumé, "et domus repleta est odore unguenti".

Le regretté défunt était né en France; il y avait fait ses études et y avait été ordonné prêtre le 25 juillet 1887. De 1901 à 1904 il avait été curé de Saint-Alphonse, dans le diocèse de Saint-Boniface, d'où il était passé au diocèse d'Ottawa, où sa communauté possédait alors plusieurs maisons, dans la région du Nominigue. De 1904 à 1907 il fut curé de l'Annonciation et de 1907 à 1913 de Sainte-Véronique. Ces deux paroisses appartiennent au nouveau diocèse de Mont-Laurier. Dans le diocèse de Régina, il avait été curé de Coderre, avant d'être nommé à Dollard.

FEU LE R. P. CYPRIEN BOULENC, O. M. I.

"Le Patriote de l'Ouest" nous apporte la nouvelle de la mort du R. P. Cyprien Boulenc, O. M. I., survenue à la mission du Lac la Biche, dans le diocèse d'Edmonton.

Originaire de France, ce bon Père avait été ordonné le 17 mai 1891 et se dévouait depuis près de vingt-cinq ans au service des missions et des écoles indiennes.

FEU LE R. P. FERNAND DAGENAIS, O. M. I.

Le 25 novembre est décédé à Saint-Paul des Métis, au diocèse d'Edmonton, le R. P. Fernand Dagenais, O. M. I. C'est une nouvelle victime de l'influenza. Dans la force de l'âge et doué d'une robuste constitution physique, il a été emporté comme tant d'autres qui ne semblaient qu'au début de leur carrière.

Le défunt était né à Saint-Léonard de Port-Maurice, près de Montréal, en 1885, avait fait ses études classiques au Juniorat du Sacré-Cœur à Ottawa et avait été ordonné prêtre dans cette même ville le 15 février 1913.

Etant tombé malade pendant ses études théologiques, ses supérieurs l'avaient envoyé dans l'Ouest. Il passa une année à l'école indienne de Duck Lake. Comme le rappelle "Le Patriote de l'Ouest", il était présent à l'incendie de l'imprimerie de ce journal le 15 novembre 1910.

Vicaire à la cathédrale de Prince-Albert en 1914 et 1915, il fut ensuite quelque temps vicaire à l'église Saint-Antoine d'Edmonton. De là il fut envoyé à Saint-Paul des Métis. Depuis le départ du R. P. Thérien le